
Конспект Видео 1.2 Лидер - Христианин (Часть 2) 
 
Как видите, я совсем не хочу быть одним из тех проповедников, которые дают ложную 
надежду, заверяя людей на основании собственных умозаключений и, выдернутых из 
контекста, мест Писания.  
 
На этой неделе мы с вами читали книгу Иеремии. И в шестой главе, и в восьмой главе 
этой книги мы видим, как Бог осуждает тех пророков, которые заявляют: “Мир, мир...” А 
мира нет. Помните эти слова? Применяя их к сегодняшнему дню, нужно спросить: 
«Почему вы говорите людям, что они добрые, что они хорошие, что они без греха, когда 
на самом деле - это абсолютно не так? Почему вы называете их христианами и не 
предупреждаете их, что они на пути в погибель?»  
 
Сегодня утром задание по чтению было из первого послания Фессалоникийцам пятой 
главы. В свете нашей темы мне запомнился третий стих: «Ибо, когда будут говорить: 
`мир и безопасность', тогда внезапно постигнет их пагуба, подобно как мука родами 
[постигает] имеющую во чреве, и не избегнут». Переводя этот пример в нашу жизнь 
представьте, что мы находимся здесь на этой сессии и вдруг у Лиз начинаются схватки, и 
она может даже закричать от боли. Совершенно бесполезно утешать её, говорить все 
будет хорошо, все само собой пройдёт, не переживай. Всем нам понятно, что не пройдёт 
само по себе. В этом случае родов уже не избежать, и боль прекратится только тогда, 
когда в наш мир родится ещё один малыш. И здесь такая же ситуация, как в книге 
пророка Иеремии. Когда говорили: “Мир, мир,” - а притом мира не было. Здесь будут 
говорить: “мир и безопасность,” - но будет внезапное поражение от Господа. А люди 
пытаются сказать друг другу: «не беспокойся о суде Божием»- и многие заявляют, что не 
желают быть проповедниками, проповедующими об аде, огне, суде, наказаниях и на 
подобные темы. Чтение книги пророка Иеремии действительно коснулось моего сердца, 
потому что Бог говорит Иеремии:” Никто не захочет говорить этих слов народу, но я 
говорю тебе: “иди и скажи, провозгласи Мои слова, сделай Мою волю и суд известными 
среди людей».  
 
Я рад, что мы с вами имеем возможность прочитать всю Библию за год. Я нахожу 
полезным прочтения всего Слова Божьего, в его контексте для более полного понимания 
мудрости Божьей. Но некоторые из вас говорили мне: “Когда я подхожу к чтению книг 
пороков мне становится особенно трудно. Кажется, что там только одна мысль: суд, суд, 
осуждение, суд... И мне уже очень сильно хочется, чтобы хотя бы что-то было сказано о 
благодати, милости, мне хочется наконец-то услышать благую весть”. Год за годом, 
прочитывая Библию, мы замечаем, что в этой книге очень много сказано о суде. Мне 
даже кажется, что о суде сказано больше, чем на остальные темы, но, если даже мы 
предположим, что пятьдесят процентов содержания говорят о суде, остальные пятьдесят 
процентов - о милости. То почему девяносто девять процентов наших проповедей 
говорят о прощении или о чём ни будь другом? Получается, что у нас явный дисбаланс. 
Задумывались ли вы когда-нибудь об этом? Я думаю, это потому, что нам просто не 
хочется говорить о суде, полностью согласен. Мне тоже не нравится говорить о суде. 
Мне тоже хотелось бы все время говорить людям: “Мир, мир”, утешать их, говорить о 
благословениях, но, посмотрите, с самого начала существования человечества Бог 
высказывается совершенно ясно: «Не ешьте от этого дерева. Если вы возьмёте и съедите 
от него, то вот, что произойдёт». И эта заповедь находится в ряду других прекрасных 
заповедей: плодитесь и размножайтесь, насыщайтесь, имейте вот такие прекрасные 
благословения - и так было всегда.  
 



Книга Второзаконие 27 глава. Знаете, что там происходит? Колена Израиля были 
разделены на две части - шесть были поставлены на гору Гаризим, a 6 были поставлены 
на гору Гевал. Те, кто находился на горе Гевал должны были произносить проклятия. 
Проклят тот, кто сделает это и это, но с другой стороны - те, кто находился на горе 
Гаризим, должны были благословлять. Благословен ты, когда будешь делать вот так, и 
вот так. Вероятно, прозвучало одинаковое количество благословений и проклятий. И в 
служении каждого пророка были эти две важные темы. Ты будешь наказан, если будешь 
поступать вот так и вот так. Но ты будешь получать благословение, если будешь 
послушен, будешь следовать за Господом, будешь поступать по Его заповедям.  
 
Затем приходит Иисус Христос и в Нагорной проповеди, как она записана в Евангелии от 
Луки шестая глава, мы также увидим и благословение, и фразы, начинающиеся со слова 
“горе”. Блаженны алчущие ныне, ибо насытитесь. Блаженны плачущие ныне, ибо 
воссмеётесь.”” Горе вам, пресыщенные ныне! ибо взалчете. Горе вам, смеющиеся ныне! 
ибо восплачете и возрыдаете.” Затем Матфея 25 глава, и в ней описываются события, 
которые будут происходить перед великим белым престолом - это суд великого белого 
престола. Сын человеческий приходит со всей Своей славой и со всеми святыми 
ангелами Его, и Он воссядет на Свой престол. Поставит людей с одной стороны и с 
другой стороны от престола. Тогда скажет Царь тем, кто по правую сторону Его: 
«придите, благословенные Отца Моего, наследуйте Царство, уготованное вам от 
создания мира: ибо алкал Я, и вы дали Мне есть; жаждал, и вы напоили Меня”-тем, кто 
по левую сторону он скажет:” вы не сделали этого Мне и пойдут сии в муку вечную, а 
праведники в жизнь вечную”.  
 
Когда мы с вами доходим до книги Откровения, мы видим огромную разницу между 
теми людьми, которые получат благословение от Бога, и теми, которые получат Божье 
осуждение и проклятие. И посмотрите, всегда так было и всегда так будет. А сейчас мы 
живём с вами в такое время, когда нам сказано это. Мы не хотим говорить о суде, мы не 
хотим слышать об этом. Есть и проповедники, которые проповедуют праведность и 
говорят: «Но я не из таких, кто проповедует о суде. Я не желаю нести осуждение, я на 
стороне тех, кто проповедует о любви.» Но смотрите, Апостолы были теми, кто проявлял 
любовь. А они постоянно предупреждали о Божьем суде. Проявляли любовь к людям и 
пророки. И сам Иисус Христос, разве Он не был по-настоящему любящим? Разве они не 
предупреждали о Божьем суде? Нам НУЖНО ЭТО ПРАВИЛЬНО ПОНИМАТЬ. Они говорили 
о суде не потому, что хотели кого-то уничтожить или запугать. Именно, потому что они 
любили людей, они и предупреждали их о страшной опасности. И вот, что я хочу сказать 
тем, кто не желает ассоциировать себя с проповедующими об аде, о наказании Божьем, 
но желает все время проповедовать о любви и милости. Да, я понимаю, что вам это не 
нравится, но знайте, что, проповедуя только одну сторону, вы будете делать прямо 
противоположное тому, что делал Иисус Христос, апостолы и пророки. Я тоже искренне 
скажу мне не нравится говорить об этом, я не хочу говорить об этом, это самое 
последнее на мой взгляд о чем бы я хотел бы проповедовать. И да, это потому, что 
культура у нас такая. Мы живём в таком мире. Но весть о суде была именно той вестью, 
которую вложил в уста Иеремии Сам Бог. Бог пожелал, чтобы об этом говорили, чтобы об 
этом проповедовали, чтобы об этом предупреждали. Да, сегодня об этом не нравится 
слышать никому, но скажу, что и во времена Иеремии об этом тоже не нравилось 
слушать никому. Пойди, скажи этим людям, делающим идолов, об их глупости и о Моем 
осуждении. Иеремия должен был проповедовать о суде. Так же должны поступать и мы. 
И, как всегда, здесь нет ничего нового. Я думаю, что такое противление началось ещё в 
Эдемском саду. Помните слова змея:” Нет, вы не умрёте”? И ложь подобного образа 
действует из поколения в поколение, и наше общество полностью подвержено этой лжи. 



 
Давайте не будем говорить о плохих последствиях, давайте избавимся от горы Гевал, 
избавимся от слов Иисуса Христа, связанных с горем, давайте избавимся от всего 
подобного этому, давайте сразу перепрыгнем к книге Откровения 21 и 22 главе, давайте 
будем говорить о хорошем о том, что нам всем нравится. Но знаете, я не верю, что это и 
есть проявление настоящей любви. И знаете, так человек никогда не станет 
задумываться о спасении. Поэтому и я не хотел предстать перед вами и сказать:” Но если 
вы считаете себя христианами, если вы уже помолились какой-то очень хорошей 
молитвой, тем более если вы прошли водное крещение или совершили какое-то 
исповедание, то с вами всё в порядке и не о чем более беспокоиться.” Знаете, люди 
посещают христианские собрания по самым разным причинам. Люди начинают 
заниматься христианским служением, имея самые разные цели. И, всё же, есть очень 
много настоящих христиан. Тех, которые от всего сердца, от всей души, от всего 
разумения любят Господа, желают следовать и следуют за Ним. Не хочу ложно 
обнадёживать вас, но я желаю, чтобы каждый посмотрел вглубь своего сердца. Так, как 
это делаю я. Не так важно, что говорят, думают и делают другие. Важно, что я посмотрев 
на самого себя могу сказать:” Я действительно люблю Его, я действительно знаю Его, я от 
всего сердца верю, что Иисус Христос есть Сын Божий, что Он умер на кресте за мои 
грехи, Он воскрес ради моего оправдания, Он дарует мне прощение. От всего сердца 
желаю следовать за Ним, и я буду следовать за Ним.  
 
Знаменательное событие происходит в книге Деяния 2 глава. Пётр проповедует, он 
обличает людей говоря, что они распяли, Богом посланного, Мессию. Они понимают, что 
грешники, они умилили свои сердца, и они спрашивают:” мужи братья, что нам делать?” 
Пётр отмечает три важных события: покайтесь, примите крещение и говорит о 
получении дара Духа Святого. И знаете, эти три темы являются ключевыми для Нового 
Завета: покаяние, крещение и дар Духа Святого.  
 
Но в то время, когда я возрастал, благовествуя, мы не говорили ни о об одной из этих 
трёх тем: ни о покаянии, ни о крещении, ни о Духе Святом. Как это может быть? Даже 
сложно себе представить, и я не знаю, кто придумал такое благовестие, но почему-то 
было именно так. Но посмотрите в Писание: о покаянии говорится очень много. Именно 
об этом проповедовал Иоанн Креститель. Он призывал не просто совершить обряд 
крещения. Сначала нужно было совершить достойный плод покаяния. Первые слова 
Иисуса Христа на служении были такими же:” Покайтесь, ибо приблизилось Царство 
Божие”. И вот сейчас первая проповедь Петра и в ней те же слова: “Покайтесь!” И даже 
последняя книга Библии - Откровение тоже говорит об этом. Вторая глава 5 стих:”, Итак, 
вспомни, откуда ты ниспал, и покайся, и твори прежние дела; а если не так, скоро приду 
к тебе и сдвину светильник твой с места его, если не покаешься. И стих 16:” Покайся; а 
если не так, скоро приду к тебе и сражусь с ними мечом уст Моих”. Сама идея покаяния 
предусматривает полный разворот, изменение направления движения на 180 градусов. 
Моё первоначальное направление движения таково, что я все делаю для себя, вот, чего 
я хочу, вот какие у меня мечты, планы. Но, когда я понимаю, что мне нужен Христос, 
когда я совершаю покаяние - полный поворот, сейчас я говорю и думаю по-другому.  Я 
хочу идти за Тобой, Иисус, Ты веди Меня, я направляюсь совершенно в другую сторону. 
Я стараюсь удаляться от греха и приближаюсь к Тебе Господи. Вы просто не сможете 
продолжать жить так, как вы жили. Вам нужно принимать кардинальные решения. И это 
должно произойти в тот момент, когда вы по-настоящему встречаетесь с Иисусом 
Христом, принимаете Его в Свою жизнь, вы доверяетесь Ему, когда вы уверовали в Него. 
Вы знаете известный гимн “Решил пойти я за Иисусом”? И поэтому Христос приглашал 
Своих учеников словами: “Следуй за Мною”. Это действительно важное решение, 



решение, которое должны принять именно вы, решив пойти за Иисусом. Я готов умереть 
для себя и для этого мира.  
 
И вот именно об этом говорит водное крещение. Именно такой знак оно и даёт всем 
окружающим людям. О каком крещении говорит Пётр? Мы можем найти пояснения в 
его же послании. Первое послание Петра 3 глава упоминает об этом. Стихи 20 и 21:” 
некогда непокорным ожидавшему их Божию долготерпению, во дни Ноя, во время 
строения ковчега, в котором немногие, то есть восемь душ, спаслись от воды. Так и нас 
ныне подобное сему образу крещение, не плотской нечистоты омытие, но обещание 
Богу доброй совести, спасает воскресением Иисуса Христа”. В каком смысле спасает? Не 
в том, что мы зашли в воду и вода каким-то магическим образом смыла наши грехи. Нет, 
спасение наше и прощение грехов, и омытие от них происходит благодаря крови Христа. 
Водное крещение- это образ, говорящий о том, что покаяние уже произошло. Я уже 
принял решение идти за Иисусом Христом, а крещение, как символ погребения говорит 
о том, что я готов умереть для себя и для этого мира. Но следовать за Христом - это то, о 
чем я хочу засвидетельствовать перед всеми и таким образом провозглашаю о своей 
вере. Пётр использует картину Божьего суда, совершенного во дни Ноя. Только восемь 
человек, которые зашли в ковчег были спасены. Можно сказать, что теперь Иисус 
Христос стал ковчегом нашего спасения. А теперь Пётр говорит:” Так и нас подобное 
сему образу крещение”. То есть крещение свидетельствует, что я уже вошёл в тело 
Христово, в церковь, я присоединился к Нему, я во Христе, я спасён Им.  


